

EXCELSIOR

Isabel Acusada de "Desgobnar, Encerrar y Amordazar" al Pueblo

- ★ Formula los Cargos el Gobernador de la Provincia de B. Aires
- ★ Calabro Amenaza con Asumir el Mando de una Revolución Popular
- ★ Dice que Pronto Argentina Entrará en el Camino de la Liberación

Por FLAVIO TAVARES,
corresponsal de EXCELSIOR,
y las agencias AP y AFP

LA PLATA. Argentina, 12 de noviembre. El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Víctor Calabro, expulsado del Partido Justicialista la semana pasada, acusó hoy a la Presidente Isabel Perón de "desgobnar" al país y de haber "encerrado y amordazado al pueblo", y amenazó prácticamente con asumir el mando político de "una revolución popular para destrozarse a los dirigentes políticos y gremiales encaramados en el poder" si éstos "no recapacitan en los pocos momentos que aún les quedan".

En un discurso pronunciado durante una impresionante manifestación efectuada en su apoyo en esta ciudad, Calabro pronosticó que "en muy pocas horas, Argentina entrará en el camino de la liberación".

Ovacionado por una muchedumbre calculada en más de 30,000 personas, entre las que se hallaban 35 alcaldes municipales y una docena de diputados peronistas, Calabro —obrero metalúrgico con larga militancia en el peronismo— recibió asimismo la adhesión de las dos hermanas de Evita Perón, Hermelinda y Blanca Duarte, que se sumaron a las críticas al actual gobierno.

En un mensaje leído durante la manifestación, las hermanas Duarte señalan que "estamos en contra de la inmoralidad, la corrupción y la utilización que de la figura de nuestra hermana han hecho y hacen quienes carecen de postura moral, de vocación de servicio y del amor a Dios y a su pueblo, que la caracterizaron".

ACUSAN A
LOPEZ REGA

En medio del grito "Calabro, Presidente", el gobernador acusó a la Presidente de defraudar la doctrina de Perón "al entregar el poder absoluto de la nación a José López Rega, un hombre que sólo usufructuó el poder y empezó a matar y a cercenar al pueblo peronista".

En un tono insólitamente violento, Calabro calificó de "idiotas" a los dirigentes del Movimiento Justicialista y de "traidores" a los conductores de las 62 organizaciones sindicales peronistas, "se preocupan solamente de llenarse los bolsillos", y los retó a que lo desmintan. "Que recapaciten y se salven, porque la revolución del pueblo los va a destrozarse; les quedan muy pocos días", dijo.

Exhortó a los trabajadores a que luchen por que el movimiento sea conducido por verdaderos peronistas y brindó su apoyo a la juventud argentina, que es expulsada cada vez más del movimiento peronista. "¿Qué no saben esos idiotas que los movimientos se nutren de juventud o de lo contrario vegetan?", dijo.

Precisó que hay que revertir urgentemente el proceso en el que López Rega y la señora Perón sumieron al país, "porque si se derrumba

el peronismo, se derrumba el país".

Por otra parte, en Buenos Aires, Martín Dip, dirigente del Partido Revolucionario Cristiano, predijo que esta semana "se definirá la crisis política que envuelve al país" y advirtió que si se la posterga, "la solución no será por la vía constitucional".

Mientras la señora Perón continúa internada en una clínica bonaerense y prácticamente aislada de su gabinete, el ministro de Justicia, Ernesto Corvalán, afirmó que las elecciones para vicepresidente de la nación podrían ser convocadas para abril de 1976.